



Wanfried, 27.10.2021

Aktenzeichen
047.46 / 00076262

Pressemitteilung

Weihnachten im Schuhkarton

Kindern in schwierigen Lebenssituationen zu Weihnachten Freude schenken, ist das Ziel der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“, die durch die Institution Samaritan's Purse e.V. in Berlin organisiert wird. Martha Krauß aus Großalmerode beteiligt sich seit Jahren an dieser Aktion und sammelt dafür Schuhkartons in der Region ein. Sie hat kürzlich auch Bürgermeister Wilhelm Gebhard darauf angesprochen, der sich spontan dazu bereit erklärt hat, ebenfalls an der Aktion teilzunehmen und einen Schuhkarton zu packen.

Zwischenzeitlich hat sich auch die Kita Wanfried der Aktion angeschlossen und bereits Flyer an die Eltern verteilt. Bis zum 08.11. können Spenden von Eltern oder von interessierten Bürgern in Form von gefüllten Schuhkartons in der Kita abgegeben werden. Die Kartons sollen für Kinder im Alter zwischen 2 und 14 Jahren bestimmt sein. Wer also mitmachen möchte, kann sich entscheiden, ob man für Mädchen oder Jungs im Alter von 2-4 Jahren, von 5-9 Jahren oder von 10-14 Jahren einen Schuhkarton packt. Vorzugsweise sollten die Kartons kleine Spielzeuge, Hygieneartikel, Schulartikel, Süßigkeiten (verpackt und längeres MHD), Kleidung und Accessoires und sog. WOW-Geschenke beinhalten. Letzteres sind ganz persönliche Gegenstände wie ein Kuscheltier, eine Puppe, Schuhe oder ein Musikinstrument. Für 20-25 € kann man bereits einen Schuhkarton mit o.a. Gegenständen gut füllen, weiß Martha Krauß aus eigener Erfahrung. Ansprechpartnerin in der Kita Wanfried ist Frau Daniela Jakob, Tel. 05655/416. Sie stellt bei Bedarf auch Schuhkartons zur Verfügung. Weitere Informationen zu der Aktion findet man unter:

<https://www.die-samariter.org/projekte/weihnachten-im-schuhkarton/>



Wilhelm Gebhard hat bereits einen Schuhkarton gefüllt.

